



日本共産党

北区議会議員

のの山けん 区政レポート

http://kyoukita.jp/nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.330 2014.11.12

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

STOP! 「戦争する国づくり」

輝け憲法・生かそう9条 落語と音楽のつどい



会場いっぱいにつめかけた参加者

9日、赤羽北区民センターで「輝け憲法・生かそう9条 落語と音楽のつどい」（主催／輝け憲法！北九条の会・実行委員会）が開かれ、会場にはあふれるほどの参加者がつめかけました。八法亭みややっここと飯田美弥子弁護士が憲法落語を、ゴスペルグループCOCORO＊COが美しい歌声を披露しました。

「憲法」とは他の法律と違い、国の形、あり様を決める法形態であり、日本国憲法がよって立つのは人権保障（自由）と

というお題で語り始めました。「歴史に学び、未来を志向する日本国憲法」というお題で、この理念は、「国は人権保障のために存在する」という立憲主義の考えそのものです。みややっこ師匠は、これに加えて、太平洋戦争の反省に立って平和主義を採用したことが日本国憲法の先駆的なところだと強調しました。続いて、自民党政改憲草案の中身を詳しく紹介。立憲主義を否定し、天皇を再び「元首」に位置づけようなどという時代錯誤の企てに、

高校時代に落研で腕を磨いたという、みややっこ師匠。会場に設置された高座に上がり「歴史に学び、未来を志向する日本国憲法」というお題で語り始めました。



落語で憲法を語る八法亭みややっこ師匠

国民主権（民主）です。この理念は、「国は人権保障のために存在する」という立憲主義の考えそのものです。みややっこ師匠は、これに加えて、太平洋戦争の反省に立って平和主義を採用したことが日本国憲法の先駆的なところだと強調しました。続いて、自民党政改憲草案の中身を詳しく紹介。立憲主義を否定し、天皇を再び「元首」に位置づけようなどという時代錯誤の企てに、

警鐘を鳴らしました。歯切れよく、ユーモアと笑いに満ちた憲法落語に、参加者は最後まで惹きこまれた様子でした。COCORO＊COのゴスペルコンサートでは、4人の息の合ったハーモニーによる愛と平和のメッセージが会場いっぱい響きわたりました。

（のの山けん）



COCORO＊COによるゴスペルコンサート

区内施設で「拘束介護」の疑い

「朝日新聞」報道を受け、東京都と北区が立ち入り調査

11月9日付「朝日新聞」は、「制度外ホームで『拘束介護』との見出しで、区内の施設でおこなわれているとする高齢者の身体拘束の実態を報じました。

問題となっているのは家賃、介護費、医療費、食費などを含めて月約16万円で生活できるという「シニアマンション」3棟。有料老人ホームとして自治体



制度外のシニアマンションでの「拘束介護」の事実について報じる朝日新聞(11月9日および12日付)

北区民商まつり

秋空の下、今年も盛大に開催

9日、飛鳥山公園で北区民商まつりが開かれました。ステージ企画や模擬店めぐりを楽しみました。(のの山けん)



に届け出ていない制度外の施設で、提携医療法人が運営する訪問介護事業所からヘルパーが派遣されています。

「拘束は」許されることではない」などと述べました。

施設内では、ほとんどが要介護5か4という入居者約160人のうち、約130人がベッドに体を固定されるなどの「拘束」状態にあったとされています。

新聞報道を受け11日、東京都と北区は同施設に立ち入り調査を実施。同日の定例会見で舛添都知事は「(入居者の)権利擁護のため、しかるべき措置をとりたい」「(拘束は)許されることではない」などと述べました。

消費税10%増税中止を



8日、ララガーデンで、来年10月からの消費税10%増税の是非を問うシール投票宣伝を実施しました。約1時間で94人が投票し、反対88票、賛成4票、わからない2票という結果でした。暮らしも景気も壊す10%増税は、キッパリ中止すべきです。(のの山けん)

